

Definidos los seis clasificados al softboll masculino de Barranquilla



La Habana, 24 sep (RHC) República Dominicana se convirtió en el último equipo clasificado al torneo de softboll masculino de los venideros Juegos Centroamericanos y del Caribe, que se desarrollarán en julio de 2018 en la ciudad colombiana de Barranquilla.

En el X Campeonato Panamericano del deporte, que se celebra en Santo Domingo, la escuadra de México se impuso este sábado por nocaut a Panamá ocho carreras por una, lo que permitió la clasificación de la selección Dominicana.

La derrota acabó con las aspiraciones de los panameños de avanzar a dichos juegos de 2018 y otorgó el pase al conjunto de la República Dominicana, que finalizó la vuelta regular con 3-4, en la quinta posición del Grupo-A.

Una derrota de México habría obligado a un partido entre los dominicanos y los panameños, por la clasificación.

De tal manera, ya se conocen los seis equipos clasificados para los Juegos Centroamericanos y del Caribe Barranquilla 2018, Venezuela, México, Cuba, Guatemala, Bahamas y el seleccionado de quisqueya

Este Campeonato Panamericano otorgó seis boletos para Barranquilla, uno de ellos destinado a los países del Caribe Inglés, y los otros cinco para los mejores clasificados de la región. Por los de habla inglesa, Bahamas se quedó con el lugar luego de haber conquistado el quinto sitio en el Grupo B.

Los Juegos Centroamericanos y del Caribe 2018 se desarrollarán en Barranquilla, Colombia, del 20 de julio al 3 de agosto de 2018.

La última edición de los Juegos Centroamericanos y del Caribe se realizó en Veracruz, en 2014, donde Venezuela consiguió la medalla de oro, México consiguió la plata mientras que Cuba se colgó el bronce.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/142312-definidos-los-seis-clasificados-al-softboll-masculino-de-barranquilla>



Radio Habana Cuba